
Anzug betreffend Steuererklärungsdoppel soll wieder beigelegt werden 22.5187.01 
 

Seit dem Jahr 2021 wird das Steuererklärungsdoppel nicht mehr dem Umschlag beigelegt. 
Das ist eine Verschlechterung für den Steuerzahler. 

Es heisst, aus ökologischen Gründen wird das nicht mehr gemacht. Und daher wurde auf die 
Beilage des Steuererklärungsdoppel verzichtet. 

Der Regierungsrat wird gebeten zu prüfen, wie erreicht werden kann, dass ab 2023 das 
Steuererklärungsdoppel wieder beigelegt wird. 

Eric Weber 


